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就壹傳媒創辦人黎智英等10名攬炒派在非法集會案被判罪
成，曾揚言修改香港國安法的大律師公會主席夏博義（Paul Har-
ris）日前接受黃媒專訪時大放厥詞，稱香港法院對「和平」的未經
批准集結判處監禁，「若令民怨無法宣洩，最終或會轉向具破壞
力的途徑」云云。香港中聯辦發言人昨日嚴正指出，夏博義日前
借香港法院就有關案件的判決散布歪曲言論，公然為違法者張
目，為暴力者開脫，對執法者抹黑，對司法者施壓。其顛倒是非
的惡劣言辭，已引發香港社會各界尤其是法律界人士的公憤，並
被有力駁斥；奉勸那些亂港禍港者看清大勢，香港現已不是黑白
不分、法治不彰的時候了！大律師公會如繼續被夏博義這種喪失
職業操守的外國政客把持，只會作繭自縛，走上一條不歸路。

前旅遊事務專員黃智祖將於下
月1日借調至海洋公園出任行政總
裁，為期約6個月。海洋公園主席
劉鳴煒昨日在出席公園一個活動時
表示，相關安排是園方與政府協商
後的結果，黃智祖將專責推動公園
的「重生方案」。他指出，由於
「重生方案」中，包括修例等不少
工作涉及與政府協調，作為前旅遊
事務專員，沒有人比他更熟悉相關
工作，期待其經驗有助落實方案。
立法會早前通過「重生方案」

的撥款申請，就外判園區設施計
劃。劉鳴煒透露，現時有不同夥伴
有興趣合作，在未來6至9個月會
接受「競投興趣表達書」，之後展
開招標工作，保育會是其中一個考
量。另外，政府早前放寬主題樂園
的入場率至75%，他認為，為保持
遊客舒適及社交距離，短時間內入
場人數毋須達至上限，並指即使政
府未來實施「來港易」和「旅遊氣
泡」等措施，海洋公園的主要客源
也會是本地客。
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」■海園仍以本地客為主。 資料圖片

據中聯辦網訊，中央人民政府駐香港特
別行政區聯絡辦公室發言人指出，所

有自由都有邊界，法律面前人人平等。黎
智英等人組織或參與未經批准集結，行為
明顯是挑戰警權、法律和秩序，犯罪事實
清楚、證據確鑿，法院的判決得到社會各
界認同，多名案犯亦當庭認罪；想請問夏
博義，冤從何來？夏博義作為資深法律人
士，無視修例風波期間大規模遊行示威後
屢屢發生暴力事件的事實，反而用所謂
「和平示威」竭力掩蓋和粉飾其非法本
質，公然為違法者開脫，無理指責法院判
決，抹黑攻擊特區政府和香港警方依法維
護社會安寧的正義行為。更有甚者，他還
偷換概念大談英國「冤假錯案」，刻意誤

導公眾、煽動民怨。其所作所為徹底喪失
專業操守和職業良知，背離法治精神和法
治原則。

多次對抗香港法治 與外國聯繫密切

發言人表示，夏博義當選大律師公會
主席以來，接二連三地狂言要修改香港國
安法，挑戰全國人大常委會權威，對抗香
港法治和憲制秩序。香港社會各界有識之
士指出，作為英國自由民主黨的黨員，夏
博義服務的是英國政黨的利益；他創辦的
「香港人權監察」，就有媒體揭露接受美
國國家民主基金會（NED）的捐款；參選
大律師公會主席時，他還涉嫌隱瞞自己英
國牛津市議會議員的身份。大律師公會不

僅是一個專業團體，還承擔着多項法定職
責，主席當然應遵循「愛國者治港」的原
則。夏博義這種與外國有着緊密聯繫的反
華政客，怎麼可能履行大律師公會此前聲
明中所宣稱的「維護特區法治、基本法，
支持『一國兩制』」？縱容夏博義繼續擔
任主席，無異是對大律師公會的最大諷
刺！
發言人強調，香港由亂及治的重大轉

折讓人們看清，只有堅定維護憲法和基本
法確立的憲制秩序，切實落實香港國安法
和「愛國者治港」原則，才能更好地捍衛
香港的法治精神；奉勸大律師公會不要在
政治化道路上越走越遠，否則只會被一步
步拖入無法自拔的深淵。

批徹底喪失職業良知 促大律師公會勿走不歸路
中聯辦轟夏博義為暴徒開脫

■■圖為香港中聯辦大樓圖為香港中聯辦大樓。。 資料圖片資料圖片
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要讓「來港易」離港也容易
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回 港府籌備在四月底把「回港
易」擴展至廣東省外地方返港的香
港居民，本周內公布擴大安排細
節，在內地不同省市的港人紛紛表
示希望盡快落實安排，給予港人在
內地與香港之間往返以更多的便
利。不過，來港後回程返內地時，
仍需要接受最少14天檢疫。所以，
要讓市民樂於往返內地，最關鍵還
是本港方面要盡早「清零」或加快
推進疫苗接種進度。
國務院副總理、粵港澳大灣區

建設領導小組組長韓正22日表示，
建設粵港澳大灣區是豐富「一國兩
制」實踐的重大創舉，有利於支持
和推動香港和澳門更好融入國家發
展大局。國家教育部和廣東省政府
近日聯合發布意見，明確提出支持
深圳高水準高職院校擴大港澳招
生，並支持香港副學位學生到深圳
升讀本科層次職業教育。
「港獨」組織「香港民族陣

綫」前骨幹成員盧溢燊前年在荃灣
一工廈單位管有一公斤TATP烈性

炸藥，早前被判入獄12年，成為修
例風波以來刑罰最重的案件。事實
上，被告管有的土製炸藥是近年最
多，對公眾造成重大風險。法官表
示，被告的罪責等同當年的「賊
王」葉繼歡，或者更甚。警方強
調，被告干犯的罪行非常嚴重，對
公眾安全構成極大威脅，希望判刑
能向公眾傳遞強烈信息，就是香港
社會不接受、不容忍此類暴力事
件。
衞生防護中心22日接獲華大基

因化驗所提交30宗初步確診個案，
認為情況不尋常。政府專家顧問、
港大微生物學系講座教授袁國勇到
華大基因實驗室調查後，指出當中
兩個樣本的病毒量較高，相信是真
陽性，但樣本化驗過程中污染其餘
28個樣本而出現「假陽性」。袁國
勇指出，華大基因每日檢測量驚
人，每名檢測員每日處理800個樣
本，導致「檢測疲勞」，令流程出
現瑕疵，希望市民諒解。華大基因
已對事件致歉。

觀塘市中心重建計劃第五發展區土地，即
裕民坊一帶，在市建局經過近三年協商後，仍
有4名經營者拒絕遷出。市建局本月中透過執達
主任按既定程序，執行法庭指令，收回其中一
個構築物及被佔用的政府土地。市建局行政總
監韋志成昨日發表網誌釐清一些人對政府收回
構築物的既定程序的誤解，強調搬遷津貼已盡
量體恤需要，收回構築物的過程合法合理。
韋志成指，有構築物佔用人認為市建局搬

遷方案的津貼水平「不足」，要求更高的津貼

金額，否則不接受搬遷。他解釋，這些沒有註
冊業權、違反法例和地契的構築物，是昔日裕
民坊的小販在私人樓宇地下的公眾通道或樓宇
外牆地方搭建，沒有任何註冊業權，在市場上
根本沒有「市值」。市建局已從體恤角度出
發，減低他們因遷出而受到的經濟影響，就各
構築物經營情況等，釐定特別津貼和遷置安
排。
他並留意到，有意見認為執達主任的收地

行動「突然」，事實上市建局三年來與違例構
築物經營者的溝通從未間斷，專職人員與仍未
肯遷出的佔用人各進行了超過20次不同形式的
接觸，並應要求與佔用人進行調解會議。韋志
成表示，裕民坊餘下違例構築物的收回行動仍
會繼續，期望有關佔用人能以務實、明理的態
度，體會到市建局對解決問題的誠意，接受津
貼及搬遷方案，早日遷出。

回遷戶下月相繼開業

隨着公共運輸交匯處啟用及裕民坊商場分
階段開放，韋志成指出，15個回遷戶當中，有5
戶早前已經開業，餘下絕大部分回遷戶的裝修
工程、申領牌照及入貨等工作正加快進行，估
計在5月內相繼開業。

韋志成：裕民坊搬遷已盡量體恤

■觀塘重建一波三折，圖為裕民坊。 資料圖片


